

Schulklasse Ringwil

Skispring-Nachmittag

Am Dienstag, 4. Februar hatten wir einen sehr speziellen Turnnachmittag. Wir fuhren nämlich mit Autos von Ringwil aus nach Gibswil an die Skisprungschanze, wo in dieser Woche der «Simon-Ammann-Ski-Sprung-Parcours» für Schulklassen organisiert wurde.

Leider hatte es in Gibswil selbst keinen Schnee, darum gingen wir in die Amseln oberhalb von Gibswil. Die Leiter konnten zum Glück am Vorabend den Parcours dorthin verlegen.

Helm, Skianzug und Handschuhe mussten wir mitbringen, Skispringschuhe und Skier konnten wir aber ausleihen. Die Skispringschuhe sind fast gleich wie Langlaufschuhe und die Skier sehen aus wie Alpinski, sind aber viel leichter.

Zuerst sind wir zu den Schanzen gefahren, da hatten die meisten noch Mühe auf den Skiern zu stehen. Aber dann übten wir zuerst ruhig in der Hocke zu gleiten, bis wir schnell und gut fahren konnten. Schon bald konnten wir es wagen, über die Schanzen oder die Piste mit Wellen zu fahren. Es ist schwerer, als mit Alpinski zu fahren, nicht nur, weil sie länger und brei-

ter sind, sondern auch, weil sie keine Kanten haben und so ist es schwieriger zu steuern und zu bremsen.

Die Schanzen waren verschieden gross und wir konnten auswählen über welche Schanzen oder Wellen wir fahren wollten. Zwei Männer von Swiss-Ski und Frau Kindlimann vom Skiclub Bachtel halfen uns dabei und gaben uns Tipps. Wer eine Pause brauchte, konnte zwischendurch am Pistenrand bei einem Becher Tee etwas verschnaufen. Die meisten blieben aber nicht lange sitzen, sondern kehrten gleich wieder zum Springen zurück. Nach zwei Stunden Training mussten wir dann aber wieder nach Hause, auch wenn viele noch gerne länger geblieben wären.

Uns hat es sehr gefallen, dass wir so etwas Aussergewöhnliches machen konnten. Gefreut hat uns auch, dass wir am Schluss alle über eine Schanze springen konnten, sogar diejenigen, die noch nie auf den Skiern gestanden sind.

Es war ein sehr cooles Gefühl über die Schanzen zu springen und fast alle würden es gerne wieder einmal machen.

*Chris, Luca, Ronny, Ueli,
Schüler der 4. Klasse Schulhaus Ringwil*



Elternabend zum Thema «Taschengeld» «Papa rück die Scheine raus!!!»



Zielgruppe

für alle interessierten Eltern in Hinwil (nicht nur der Schule Oberdorf)

Datum

Dienstag, 1. April, 19.30 – 21.30 Uhr

Kosten

keine

Kursort

Singsaal Felsenhof

Inhalt

Sinn und Unsinn von Taschengeld. Bereits Jugendliche können in die Schuldenfalle tappen. Wie können Sie Ihren Kindern beibringen, verantwortungsvoll mit Geld umzugehen? Sie erhalten wertvolle Tipps dazu.

Leitung

Käthi Brüttsch, Primarlehrerin, TripleP Trainerin

Anmeldung

An-/Abmeldung bis Montag, 24. März auf EB.oberdorf@schulehinwil.ch

Kurzentschlossene sind ebenfalls willkommen, auch ohne Anmeldung. Der Anlass wird durchgeführt mit mind. 8 Elternteilen.

Auskunft zu diesem Anlass erteilt gerne auch EB.oberdorf@schulehinwil.ch